
Endlich abgeholt
Beitrag von „Kong Racer“ vom 14. Mai 2008 um 10:51

Hallo,

herzlichen Glückwunsch zum Dicken  und herzlich Willkommen bei den Touareg-Freunden.
Der Scheinwerferdiebstahl scheint langsam zu einem echten Problem zu werden.
Egal, Du hast ja jetzt welche wieder.

Gruß
Niels

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/9260-endlich-abgeholt/?postID=138878#post138878
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